

Communiqué du samedi
18 décembre 2021



Élise T. de Richmond Hill,
(École secondaire Norval-Morrissette)
gagne le 2e prix
dans la catégorie 14-15 ans

Grâce à son œuvre pour le concours d'art Amicitia France-Canada , Élise remporte le 2e prix dans sa catégorie.

Son diplôme et sa récompense lui furent remises par Gérard POUPEE , délégué à l'éducation au nom du président de l'association et du président du jury. Il a exprimé ses félicitations et remis la récompense offerte par la fondation Baxter&Alma Ricard à qui nous exprimons toute notre gratitude pour leur don généreux.

Élise est aussi invitée par Charles Pachter, pour une visite privée de son atelier - studio en début d'année 2022.

Surprise et fort heureuse , Élise a gentiment remercié la fondation et l'association Amicitia France Canada .

Elle pense déjà participer de nouveau 2022 avec une action au sein de son École.

Bravo ÉLISE! Nous avons besoin de jeunes comme toi.



Libero purus sodales
mauris, eu vehicula
lectus velit nec velit.